

EU-Konformitätserklärung
EU Declaration of Conformity
Nr.: / No.:10219



Hersteller : **KRIWAN Industrie-Elektronik GmbH**
Manufacturer :

Anschrift : **Allmand 11**
Address : **D-74 670 Forchtenberg**

Tel : **07947 / 822-0**
Fax : **07947 / 7122**

Produktbezeichnung : **INT600 DB Gateway**
Product description :
Artikel-Nummer: **02S377S021**
Part-No.:

Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein :

The described product is in conformity with the provisions of the following European directives :



2014/53/EU

Richtlinie des Rates über die Bereitstellung von Funkanlagen (RED)

Council Directive on the provision of radio equipment (RED)



2011/65/EU

Richtlinie des Rates zur Beschränkung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten (RoHS)

Council Directive on the restriction of the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment (RoHS)

Weitere Angaben über die Einhaltung dieser Richtlinien enthält Anhang 1.

Additional information about the details of conformity to this directive is given in annex 1.

KRIWAN
Industrie-Elektronik GmbH

Forchtenberg, den/ the 01.April 2019
Prof. Dr. Zeitler
Normen & Patente

Name, Funktion
Name, function

Unterschrift
signature

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung anderer Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten. *) Normen aktualisiert **) Richtlinien aktualisiert
This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of other properties. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail.

Anhang 1 zur EU-Konformitätserklärung

Annex 1 to EU Declaration of Conformity

Nr.: / No.:10219



Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der genannten EU-Richtlinie/n wird nachgewiesen durch eine vollständige Einhaltung folgender Normen :

Assurance of conformance to the described product with the provisions of the stated EU-Directive/s is given through the complete conformity to the following standards :

harmonisierte Europäische Normen / *harmonized european standards :*

Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Edition</i>	Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Edition</i>
EN 62368-1	2014	EN 301489-1	2017-02
+ AC	2015	EN 301489- 17	2017-02
EN 50371	2002	EN 300328	2016-11

Nationale Normen (MSD Art. 5(1) / *National standards (MSD Art. 5(1))*

Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Edition</i>	Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabedatum <i>Edition</i>
---	--------------------------------	---	--------------------------------

Die technischen Unterlagen nach Anhang III der Richtlinie 2014/35/EU werden verwahrt von :

The technical file according to Annex III of directive 2014/35/EU is kept by :

Notifizierte Stelle / *notified body*
Anschrift / *Address*

Die technischen Unterlagen nach Anhang III der Richtlinie 2014/35/EU wurden auf Übereinstimmung von der notifizierten Stelle geprüft und werden dort verwahrt:

The technical file according to Annex III of directive 2014/35/EU was verified by the notified body and it is kept there:

Notifizierte Stelle / *notified body*
Anschrift / *Address*